



Tribunales en CDMX se inconforman y cierran
SE REÚNE RICARDO MONREAL CON JUECES Y
MAGISTRADOS Y DICE TIENEN PROPUESTAS. **PÁG. 34**

LAS PRESENTARÁ A LA CÁMARA DE DIPUTADOS

Monreal recaba propuestas de ministros, magistrados y jueces sobre reforma judicial

El morenista asegura que no habrá riesgos en la elección de los miembros del PJJ

El líder de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, informó que se ha reunido con jueces, magistrados y ministros para recoger sus propuestas e inquietudes en torno a la reforma al Poder Judicial, plateada por el presidente López Obrador.

Dijo que las posturas de los integrantes del Poder Judicial las presentará, en su momento, a la Cámara de Diputados, ya que le han pedido que no se difundan sus planteamientos hasta que inicien los foros del parlamento abierto.

El legislador zacatecano, en

rueda de prensa en el marco de la Comisión Permanente, consideró que la reforma al Poder Judicial, mediante la cual se busca la elección de ministros, magistrados y jueces mediante el voto popular, busca “detener su deterioro y desprestigio, así como fortalecerlo para que se erija un equilibrio real entre poderes”.

Consideró que los filtros para elegir los mejores perfiles que integrarán al Poder Judicial serán confiables y seguros, por lo que descartó que existan riesgos en la elección de jueces, magistrados y ministros.

“Va a ser una reforma en beneficio de la gente, no hay riesgos”, insistió el senador morenista, quien sostuvo en que el Poder Judicial se fortalecerá para combatir el descré-

dito derivado de la falta de atención a la ciudadanía.

Por su parte, los ministros de la Suprema Corte de la Justicia de la Nación (SCJN) confirmaron su participación en los foros para tomar parte en el debate en los cambios que Morena planea hacerle a la Constitución.

“Las ministras y ministros que integran el pleno de la SCJN e integrantes del CJF participarán en los Diálogos Nacionales para la Reforma del Poder Judicial, a los que convoca el Congreso de la Unión, cuyo objetivo es fomentar un diálogo abierto sobre uno de los temas de mayor relevancia para nuestro país”, señaló la Corte.

Asimismo, el máximo tribunal señaló que es esencial que los juzga-



NICOLÁS TAVIRA

Foros. Ricardo Monreal, líder de Morena en el Senado, ayer.

dores alcen la voz en estos espacios para hacer saber su postura cuando se buscan hacer cambios tan relevantes como esta reforma.

“Es indispensable que se escuche la opinión de las juzgadoras y los juzgadores que integran el PJJ en una reforma de este calado”, señaló la Suprema Corte.

— Eduardo Ortega y Pedro Hiriart